

## Lomba 3 Pilar Tingkat Nasional di Momen Peringati Hari Bhayangkara ke-78

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 10:03



Yogyakarta - Tim Penilaian Lomba 3 Pilar Desa/Kelurahan Tingkat Mabes Polri mengunjungi Kalurahan Wukirsari Sleman. (Selasa, 9 Juli 2024) dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024 di sleman.

Dipimpin oleh Direktur Bintibmas Korbinmas Baharkam Polri Brigjen. Pol. M. Rudy Syafirudin, S.I.K., SH. , tim penilai lomba 3 pilar mengunjungi Kalurahan Wukirsari dengan didampingi oleh Dirbinmas Polda DIY, Kombes Pol. Tartono,

S.H., M.B.A., Kapolres Sleman Kombes Pol Yuswanto Ardi, SH., S.I.K., M.Si, Forkopimda Sleman, dan Forkopim Kapanewon Cangkringan.

Kedatangan tim penilai disambut dengan tarian tradisional yang menggambarkan kekayaan budaya lokal. Lalu dilanjutkan paparan dari 3 pilar Lurah, Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Selain mendengarkan paparan dari 3 pilar, tim juga meninjau ruangan 3 pilar beserta kelengkapan administrasi, desa-desa wisata binaan 3 pilar yang menjadi unggulan program di Kalurahan Wukirsari.

Beberapa tempat yang dikunjungi antar lain Barak Pengungsian Kiyaran, hunian tetap Dongkelsari atau Desa Edukasi Bencana serta Rumah Publik Cancangan atau tempat konservasi burung hantu.

Kalurahan Wukirsari terpilih untuk mewakili Daerah Istimewa Yogyakarta dalam lomba 3 pilar Tingkat Mabes Polri karena Wukirsari telah banyak meraih penghargaan baik di tingkat Provinsi maupun Nasional.

Keberhasilan Kalurahan Wukirsari dalam berbagai kategori tidak lepas dari sinergitas antara Lurah Wukirsari, Handung Tri Rahmawan, Bhabinkamtibmas Wukirsari, AIPDA Pitra, dan Babinsa Wukirsari, Serda Cahyo Seto.

Ibu Ailin sebagai Ketua Duta Ibu Memanggil dan Komunitas Wonder Wukirsari menyampaikan apresiasi terhadap 3 pilar Kalurahan Wukirsari karena bisa menekan tingkat kriminalitas dan inovasi yang dilakukan bisa meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

Sumber suarativijogja.